

Pregón de las fiestas de la Virgen del Rosario  
(26 de septiembre de 2025)

Este año 2025, el grupo de boleros "Los Que No Escarmientan" han sido los pregoneros de las Fiestas del Rosario en Vegueta. Fue una noche clara de las típicas del final del verano e inicio del otoño en la Plaza de Santo Domingo, en esa zona de Vegueta donde late el corazón de Las Palmas de Gran Canaria.

Para este grupo, vinculado emocionalmente con "La Orden del Cachorro Canario", también será una ocasión muy especial porque conmemoran con una exposición las XVI ediciones del festival Noche de Boleros, un evento que ha marcado su historia y la de muchos que hemos compartido momentos inolvidables durante las Fiestas Fundacionales de la ciudad, la fiesta de San Juan!

Y como es bien sabido, cuando las palabras no llegan a expresar lo que se siente, ellos lo hacen de la mejor forma que saben hacer, con los versos y la música del tema compuesto por Italo Pizzolante que interpretaban Los Gofiones, "Te lo voy a decir cantando":

Te lo voy a decir cantando  
porque sé que de otro modo no me atrevo,  
cada vez que yo pretendo conversarlo  
me desvíó del tema sin quererlo.

Te lo voy a decir con mis canciones  
porque sé que con hablarlo no me expreso,  
y es que yo, cuando pretendo repetirlo,  
se me olvidan los ensayos y no puedo.

Voy hacer un nuevo intento con las notas  
que se tejen en el fondo de mi alma,  
sin saber si se confunden de emociones  
o se enredan con mi propio sentimiento.

Te lo voy a decir cantando  
eso mismo que yo sé que no me atrevo,  
¡qué difícil que me ha sido confesarlo,  
el quererte decir, que yo te quiero!